
 
De : jean noel BOUYER <jn.bouyer@gmail.com> 
Envoyé : mercredi 21 mai 2025 11:01 
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr> 
Objet : Marguerittes  
  
 En tant que citoyen concerné par les enjeux énergétiques et environnementaux, je souhaite 
exprimer mon avis favorable à la réalisation du projet de ferme photovoltaïque sur une surface de 3 
hectares. Ce projet représente une initiative concrète en faveur de la transition énergétique, en 
permettant la production locale d’électricité à partir d’une source renouvelable, propre et 
silencieuse. Avec une emprise modérée sur le territoire, il s’intègre de manière équilibrée dans 
l’environnement rural et constitue une solution pertinente pour valoriser des terrains tout en 
préservant les ressources naturelles.  
 
Par ailleurs le territoire de Marguerittes est contraint d’un côté par la garrigue et de l autre par la 
plaine dont il faut il préserver et même développer la vocation maraîchère.les opposants n ont qu 
une démarche d opposition stérile  
 
L’avenir de la commune doit être celui d’une plus friande autonomie énergétique et alimentaire . 
 
Avec les mesures d'accompagnement mises en place, ce projet pourrait également renforcer les 
retombées positives pour le territoire, aussi bien sur le plan écologique qu’économique. En résumé, il 
s’agit d’un projet sobre, utile et en adéquation avec les objectifs nationaux et locaux en matière de 
développement durable. Je soutiens donc pleinement cette initiative 
 
Jean Noel  Bouyer 
 


